



Pencairan Dana BOS Bersamaan

JOGJA--Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta memastikan proses pencairan dana Biaya Operasional Sekolah (BOS) untuk jenjang pendidikan dasar (siswa SD-SMP) di sekolah negeri dan swasta 2011 ini tetap dilakukan secara bersamaan. Sekretaris Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, Budi Santosa Asrori menampik kemungkinan terjadinya perbedaan waktu penerimaan dana BOS di sekolah negeri dan swasta menyusul perbedaan mekanisme pencairan keduanya.

Memang mulai tahun ini, proses pencairan dana BOS untuk sekolah swasta dilakukan lewat model hibah dengan dikelola langsung oleh sekolah bersangkutan. Sehingga perlu ada perjanjian berupa penandatanganan kesepakatan hibah. Namun hal itu tidak akan mempengaruhi proses penerimaan di sekolah swasta. Sehingga pencairannya tetap akan dilakukan bersamaan dengan sekolah negeri," tutur Budi di ruang kerjanya Senin (24/01).

Budi menyatakan, hingga saat ini pihaknya telah memfasilitasi sebanyak 120 sekolah swasta yang terdiri dari 56 SD dan 64 SMP untuk melakukan penandatanganan perjanjian hibah terkait penerimaan dana BOS triwulan pertama. Perjanjian tersebut lebih menyangkut masalah penggunaan dana BOS di masing-masing sekolah meliputi belanja pegawai, belanja

barang dan jasa serta belanja modal jika ada sisa. "Untuk sekolah negeri, proses pencairannya terkoordinasi dengan Dinas Pendidikan kota. Yakni langsung ditransfer ke masing-masing rekening sekolah sesuai ketentuan Permendiknas no27 tahun 2010," ujarnya.

Untuk memastikan dana BOS tersebut digunakan sebagaimana mestinya, dalam waktu dekat ini pihaknya juga akan melakukan pendampingan terkait sosialisasi penggunaan dan pertanggungjawaban penggunaan dana BOS bagi seluruh sekolah.

Sementara itu, Kepala Bidang Anggaran, Dinas Pengelolaan Keuangan Daerah, Kota Yogyakarta, Kadri Renggono juga menegaskan tidak akan ada perbedaan waktu penerimaan dana BOS antara sekolah negeri dan swasta. Kadri menyatakan telah menerima dana BOS tersebut dari pusat pada 19 Januari lalu dan saat ini tengah memprosesnya untuk segera dicairkan. "Sesuai ketentuan, dana itu harus sudah sampai ke sekolah maksimal tujuh hari kerja setelah diterima atau masuk kas daerah. Saat ini sedang kita proses dan diharapkan tak lama lagi akan segera ditransfer ke rekening masing-masing sekolah," jelasnya.

tahun 2011 ini kota Yogyakarta menerima dana BOS dari pemerintah pusat Rp 31 miliar bagi sekitar 68 ribu siswa jenjang pendidikan dasar SD-SMP kota Yogyakarta dengan penerimaan per triwulan sekali, dengan besaran masing-masing Rp 400.000 per siswa tingkat SD dan Rp 575.000 per siswa tingkat SMP tiap tahunnya. (c15)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005